



COMUNICADO

DIRECTORIO REGIONAL AFSAG COQUIMBO
EN ESTADO DE ALERTA POR RECORTE PRESUPUESTARIO

Estimadas socias y socios:

El Directorio Regional AFSAG Coquimbo, expresa preocupación por el estado presupuestario de la región, y también a nivel nacional del Servicio.

Con la promulgación del Decreto No.1492/2024, que establece un recorte presupuestario de \$712 millones para nuestro Servicio, hemos llamado a todos nuestros socias y socios a **estar en ALERTA MÁXIMA, sin descartar movilizaciones progresivas.**

Esperamos que la DIPRES atienda los requerimientos de la Institución, para garantizar los recursos necesarios que dignifiquen la labor de nuestros funcionarios/as y garanticen el cumplimiento de nuestra Misión.

Directorio Regional AFSAG Coquimbo

22 noviembre, 2024